



#SATURACIÓN

Reducen operación en el AICM

UN LARGO
PROCESO

- El aeropuerto de la CDMX está declarado como saturado desde 2013.

- Antes de la saturación, varios gobiernos buscaron una alternativa.

- La primera, fue la terminal en Texcoco, que canceló este gobierno.

LA SICT CONFIRMÓ QUE BAJAN DE 61 A 52 VUELOS CADA HORA EN LA TERMINAL AÉREA

POR EVERARDO MARTÍNEZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de un análisis sobre la saturación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), las autoridades determinaron disminuir 14.8 por ciento sus operaciones, confirmó la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).

Esto quiere decir que las operaciones por hora en el principal aeropuerto del país van a reducirse de 61 a 52.

El gobierno federal analizó la situación de saturación del aeropuerto, debido a que se observan problemas de retrasos en vuelos y aglomeración de personas en la sala de espera, pasillos sanitarios, filtros de seguridad y migración.

LA
DECISIÓN

14.8

POR CIENTO ES
LA DISMINUCIÓN DE
VUELOS EN EL AICM.

23

AEROLÍNEAS
COMERCIALES,
CON VUELOS.

36%

DEL FLUJO DE
PASAJEROS
TIENE LUGAR
EN EL AICM.

55%

DE LA CARGA,
SE MUEVE EN
EL AERO-
PUERTO BE-
NITO JUÁREZ.

Hace unos meses, Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano (Seneam) realizó un informe, donde las autoridades concluyeron que se debía reducir hasta 30 por ciento la operación por hora en el AICM.

En ese momento, Rogelio Jiménez Pons, subsecretario de Transporte de la SICT, informó que esta reducción obedecía principalmente al problema de saturación, no solo en el espacio aéreo sino en terminales.

Hace unas semanas también fueron declaradas saturadas las terminales 1 y 2 de la terminal aérea. A mediados de julio de 2022, el nuevo director general del aeropuerto, Carlos Velázquez Tiscareño, comentó que su objetivo era recuperar los niveles de servicio.

Volaris ha sido la única aerolínea que ha informado sobre la reducción de operaciones en el AICM para transferirlas al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. ●